

LA TERCERA EDAD EN COVES

La Asociación de Pensionistas y Jubilados "La Covarxinense", después del período inicial de su constitución y de atravesar una pequeña crisis, parece haber recobrado la fuerza que tenía en su constitución y de nuevo atraviesa unos momentos de auge, tanto entre sus asociados, como entre el resto de gentes del pueblo.

Este cambio, según todas las personas a quienes hemos preguntado, se debe fundamentalmente al cambio en su directiva y, sobre todo al de su presidente.

Pero antes de hablar de la gestión de la actual directiva vamos a ver como se formó la Asociación y ha hacer una pequeña historia de los años que ha estado funcionando.

La constitución tuvo lugar el 1 de abril de 1.981, con una Asamblea General de todos sus asociados en la que se elejieron sus cargos directivos.

Previamente se había constituido una Comisión Gestora que contó con el apoyo de la Asociación Provincial de Pensionistas y Jubilados de Castellón y con la ayuda y asesoramiento del Ayuntamiento.

Presidió aquella Gestora FRANCISCO CRUZ ARAQUE y fue la encargada de redactar unos estatutos y proceder a su legalización.

Conseguido esto, como ya hemos indicado, el 1-4-81 se convocó Asamblea General y se eligió la junta directiva. Su primer presidente electo fue MANUEL BELTRAN VILLALONGA, que contó con el total apoyo de la Cooperativa Agrícola y Caja Rural de San Isidro que les prestó el local que ha sido hasta el hoy su sede social y lugar de reunión.

Siguieron a MANUEL BELTRAN VILLALONGA, los siguientes presidentes:

- ALFREDO FORES CARDONA
- JOAQUIN TENA LLOPIS
- JOSE-MIGUEL BARBERA PUIG
- JOSE GARCIA MATEU
- BAUTISTA VAQUER PALLARES
- VICENTE VILLALONGA ZARAGOZA, actual titular.



PRESIDENTE Y SECRETARIO DE LA ASOCIACION.

La renovación de cargos de la Junta directiva se hace cada dos años, cambiándose un tercio de sus componentes.

Para explicarnos el funcionamiento, actividades y proyectos de esta Asociación hemos contado con la colaboración de su actual presidente, VICENTE VILLALONGA ZARAGOZA, de su Secretario, VICENTE VALLS SALES, así como de antiguos componentes de otras juntas directivas como JOSE GARCIA MATEU y BAUTISTA VILLALONGA BELTRAN.

Veamos pues como es por dentro esta Asociación.

La constituyen en la actualidad 316 socios, lo que hace que sea, por el número de los mismos, la más importante del municipio, incluso por delante de otras ya más veteranas como el C.D. VINROMA.

Estos 316 socios aportan una cuota mensual de 50 pesetas, que sirven para los gastos que origina el mantenimiento de su local social, así como para la compra de material para el pequeño bar que tienen y para reparaciones de del mismo, como billar, mesas sillas, equipos de sonido, etc.